



Goldhauben auf der Gartenschau

Einer Einladung der Landesgartenschau Deggendorf folgten die Alt-Passauer Goldhaubenfrauen und stellten auf der Fischerbühne ihre Tracht sowie deren geschichtlichen Hintergrund vor. Ausführlich wurde vor zahlreichem Publikum über die Entstehung und Anfertigung der Goldhaube, der Biedermeierkleider aus Seide sowie die notwendigen Accessoires für die perfekt gekleidete Goldhaubenfrau gesprochen. Besucher konnten in direkten Dialog mit den Goldhaubenfrauen treten, um sich über diese besondere Tracht auszutauschen. Ein gelungener Tag, ganz im Sinne des Erhalts und der Weitergabe dieses Traditionsgutsguts. – red/privat